

problèmes sociaux et économiques qui seront notre héritage de guerre; mais si la discorde et les malentendus de races et de sectes continuent à prévaloir, comme dans le passé, le pays sera plongé dans la misère et la détresse pendant de longues et tristes années à venir.

Le gouvernement d'union est entré en office avec la forte, la ferme détermination de donner le meilleur de son intelligence et de sa volonté pour le bien commun. Il n'a aucune "hâche à aiguiser" ni de favoris à qui il doit plaire, et n'a aucun intérêt à les flatter ni à les craindre. Il n'a de querelles avec aucune partie de la communauté, et n'en cherche pas. Ardemment, il désire et souhaite l'unité complète de la nation, et il travaillera ardemment et avec zèle pour atteindre ce but. Gagner la guerre, maintenir l'honneur et l'intégrité nationale, éviter les discordes et les ruptures, et conserver les ressources, les forces et le crédit de la nation, tels sont ses principaux objectifs.

Le gouvernement conseillé spécialement à ses supporteurs, durant cette élection, la modération dans les discours et les actes. Nous sommes dans une époque où la sobriété dans les discours et dans les pensées, de même que dans l'exercice du patriotisme le plus élevé, n'a jamais été plus nécessaire. Il n'est aucunement nécessaire, pour les unionistes, d'employer un langage enflammé ou exagéré à l'égard de ceux qui n'ont pas les mêmes idées qu'eux. Ils peuvent, avec une complète assurance, s'en reposer sur la justice et la droiture de leur cause et la correction de leur attitude. Rarement une cause est de valeur réelle si elle est gagnée par des appels religieux, de races ou de sectes. Nous vivons les heures les plus sombres dans l'histoire du monde et du Canada, et les hommes devraient, en conséquence, se comporter avec dignité et se modérer.

Le gouvernement accueillera avec empressement la coopération des hommes de toutes races, de toutes croyances et de toutes pensées, et il espère sincèrement que toutes les classes réaliseront la nécessité de se tenir fermement unies en cette époque de crise. Les conditions sont telles qu'un effort ininterrompu, et avec le concours de tous, est absolument nécessaire pour le salut du pays.